



Apartamento Planta Baja en venta en Punta Prima, Orihuela

149.000 €

Referencia: R4993189 Dormitorios: 1 Baños: 1 Construido: 44m²





Costa Blanca South, Punta Prima

Apartamento de un dormitorio con vista al mar en Punta Prima.

El apartamento tiene una superficie habitable de 40 m2. Consta de una habitación doble con armario empotrado, un baño, una cocina abierta y una sala de estar.. También cuenta con una terraza acristalada con impresionantes vistas al mar, un parque natural y Torrevieja.

El apartamento está ubicado en el tercer piso sin ascensor.

Zona exteriorEn el complejo residencial hay un jardín comunitario y también hay un solarium comunitaria en cada bloque donde hay mucho espacio para disfrutar del sol. Desde aquí tienes espectaculares vistas al mar.

ÁreaEl apartamento está ubicado justo al lado del popular restaurante Nautilus en Punta Prima en Orihuela Costa. Desde el apartamento puedes caminar a la playa y a todos los servicios.

Orihuela Costa es un lugar popular en la costa de la Costa Blanca e incluye áreas más pequeñas como Punta Prima, Playa Flamenca, Las Filipinas, Villamartín, La Zenia, Cabo Roig y Campoamor. En estas áreas encontrará todas las comodidades que pueda necesitar, como parques y playas, zona comercial, centro comercial, tiendas, bares, restaurantes, cafeterías y mucho más.

PlayasLas magníficas playas de la costa de la Costa Blanca se encuentran como perlas en una cuerda, y a poca distancia se puede acceder a varias playas. Entre otros, encontrará Playa Diez Picos, Playa de la Glea y Playa Aguamarina en Campoamor, Playa de Cabor Roig en Cabo Roig, Cala Capitan, Playa La Zenia y Cala Cerrada en La zenia, y Playa Flamenca Beach en Playa Flamenca.

ClimaOrihuela Costa es un lugar ideal tanto para vacaciones como para vivienda permanente. Los veranos son siempre soleados y cálidos, mientras que los inviernos son suaves, y el área tiene una temperatura promedio de 20 grados. Orihuela Costa se encuentra cerca de Torrevieja, donde encontrará dos grandes lagos de sal que tienen un efecto de limpieza en el aire y ayudan a darle al área un ambiente de salud particularmente favorable. El clima tiene un efecto especialmente positivo en las personas con i.a. asma, alergias, reumatismo y enfermedades de la piel. Según la ciencia médica, el área pertenece a uno de los lugares más saludables del mundo gracias a los lagos de sal.

ComprasEl gran centro comercial Zenia Boulevard, donde encontrará una gran variedad de tiendas como Zara, Massimo Dutti, H&M, Stradivarius, Oysho, Mango, Primark, Pull & Bear, Decathlon, Guess, Kiko, Druni, Rituals, Leroy Merlin y muchos más, se encuentra en La Zenia. En las afueras de Torrevieja encontrará Carrefour y Habaneras, un centro comercial y una calle comercial en el centro de la ciudad.

GolfHay varios campos de golf cercanos y solo en Orihuela Costa encontrará: Las Colinas Golf & Country Club, Golf Las Ramblas, Campo de Golf Villamartín y Real Club de Golf Campoamor. A poca distancia también encontrará Greenlands Golf, La Marquesa Golf, La Finca Golf, Lo Romero Golf y Vistabella Golf.

Yates y deportes acuáticosEn los alrededores encontrará varios clubes náuticos y puertos deportivos. En Torrevieja encontrará tres, mientras que hay uno en Guardamar del Segura y dos en Santa Pola. Aquí encontrará escuelas de vela, windsurf y buceo, por mencionar algunas. En varios lugares de la zona puede alquilar tablas para SUP (surf de remo de pie), y varias playas ofrecen actividades acuáticas como fly-boarding, botes banana, motos acuáticas y más. También encontrará muchos deportes acuáticos en las playas durante el verano, y Playa La Zenia es especialmente conocida por sus deportes acuáticos.

Hospitales y asistencia sanitariaEn Torrevieja hay un moderno hospital público con una excelente reputación. El Hospital Quiron es un hospital privado, y este también se encuentra en Torrevieja. Laguna Mar Menor, que se encuentra a unos 30 minutos en coche de Orihuela Costa, es una de las lagunas de agua salada más grandes de Europa con una profundidad máxima de aproximadamente 7 metros. La alta salinidad del agua proporciona un microclima que es muy saludable, particularmente para personas con problemas cardíacos, artritis o enfermedades pulmonares. El baño de lodo salino también es famoso por su alivio de enfermedades de la piel como la psoriasis, y es recomendado por varios especialistas.

Llegar allíOrihuela Costa se encuentra aproximadamente a 55 kilómetros del aeropuerto de Alicante y a 25 kilómetros del aeropuerto de Murcia / San Javier. Desde Orihuela Costa se puede llegar fácilmente a las principales ciudades de la



zona a través de la autopista A-7 o la carretera costera N-332, como Elche, Alicante, Valencia, Murcia y Cartagena, por nombrar algunas.



Características:

Vistas al Mar